
令和５年度第１回 南市民センター運営審議会議事録 

 

 日 時  令和５年 9 月 29 日（金） 午後１5 時 00 分～午後 16 時 00 分 

 場 所  福岡市立南市民センター 2 階 研修室 

 委 員  【 出席 】１２名  【 欠席 】 ０名 
 事 務 局  南市民センター館長 外５名 

 指定管理者  ３名 

 

 傍 聴 人  なし 

 

○ 次 第  

１ 開  会 

２ 館長挨拶 

３ 運営審議会委員紹介 

４ 委員長・副委員長選出 

５ 委員長あいさつ 

６ 議  事 

  （１） 報告・協議事項 

① 令和４年度 市民センター利用状況について 

② 市民センター運営方針について 

③ 令和４年度・令和５年度指定管理者事業について 

（２） その他 

 ７ 閉  会 

 

○ 議事録 

（館 長 挨 拶 ） 略 

（自己紹介及び委員長挨拶） 自己紹介後、委員長・副委員長挨拶（挨拶については略） 

（ 議   事 ） 

報告・協議事項 

①  令和４年度 南市民センター利用状況について 

②  市民センター運営方針について 

③  南市民センター 令和４年度事業実施状況報告・令和５年度事業実施計画について 

事務局担当者及び指定管理者から説明・報告を行った。 

 

【質 疑】１ リニューアルに伴い、会議室が増えて和室が減っているが、和室の方がいいという 

      利用者の声はあるか。 

  

【回 答】１ 和室については 2 部屋から 1 部屋に減ったことで、残念だという声もあるが、1 部屋

になったことで隣の部屋の声や音を気にせず利用できるようになり、大きなクレームな

どはない。ただ、カルタをする団体からは、やや狭いという話をいただいている。 

 

【質 疑】2 南区の文化祭はここで行われるのか。 

 

【回 答】2 南市民センターのホールで開催予定。 

 



【意 見】１ その他の事業でしめ縄づくりがあるが、昨年非常に好評であった。今年もあると 

いうことで期待している。 

  

【回 答】１ 多世代の交流として世代間をつなぐ役割は大切であると思っており、年の節目にこう 

いったイベントを様々な年代の方と行えるのはいいことだと考えている。市民センター

は人をつなぐ役割ができたらいいと考えている。 

 

【意 見】２ 駐車場の利用率が高いと思われる。 

 

【回 答】２ 体育館と市民センターでイベントが重なった場合などは渋滞が発生したりし、ご意見     

       をいただくこともあるが、それぞれの指定管理者と調整しながら対応している。 

 

【意 見】２－２ 市民センター、体育館、図書館、子どもプラザの複合施設のため指定管理者も 

異なるが、利用者から見ればひとつの場所であるので、指定管理者同士の連絡調整   

で上手く運営していただければと思う。 

 

事務連絡として、第2回運営審議会の開催日程について、令和６年３月ごろを予定していること

を事務局から説明した。 

 

 

以 上 


